
 　　　　　　　令和６年２月県議会定例会質問（総括）要旨　　（３月１５日）

                                                                            　　　６－１ 

　　　  公　　　明　　　党   　　　　　　 ４５番            　　安　　部　　泰　　男 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　災害対策について   

   

　１　県は、孤立の可能性がある集落の防災対策にどのように 危機管理部長 災 害 対 策 課 

　　取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　県内市町村における福祉避難所の指定状況について尋ね 保健福祉部長 保健福祉総務課 

　　たい。   

  　　　 

　３　県は、災害時における福祉避難所の適切な運営に向け、 〃  〃 

　　市町村をどのように支援しているのか尋ねたい。   

   

　４  県は、避難所におけるトイレの確保にどのように取り組 危機管理部長 災 害 対 策 課 

　　んでいくのか尋ねたい。   

   

　５　県は、防災ポータルサイトや防災アプリの周知にどのよ 〃  危 機 管 理 課 

　　うに取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

二　共生社会の実現について   

   

　１　県は、認知症に関する正しい理解の促進にどのように取 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課 

　　り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、高齢者の社会参加の促進にどのように取り組んで 〃  健康づくり推進

　　いくのか尋ねたい。  課 

   

　３　パートナーシップ・ファミリーシップ制度が導入された 生活環境部長 男 女 共 生 課 

　　市町村における県の行政サービスについて、考えを尋ねた   

　　い。   

                 

　４　県は、新年度、孤独・孤立対策にどのように取り組んで 保健福祉部長 社 会 福 祉 課 

　　いくのか尋ねたい。   

　   



                                                                             　　　６－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課

　５　県は、関係機関がヤングケアラーを円滑に支援できるよ こども未来局長 児 童 家 庭 課 

　　う、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

三　本県の奨学金返還支援事業について 商工労働部長 雇 用 労 政 課 

    

  １　奨学金返還支援事業について、令和２年度から令和５年   

　　度までの応募状況を尋ねたい。   

   

　２　県は、奨学金返還支援事業について、応募枠の充足に向   

　　けた周知にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

四　本県の森林づくりについて 農林水産部長 森 林 計 画 課

　 

　  県は、福島県森林環境税の理解が進むよう周知・広報にど

　のように取り組んでいくのか尋ねたい。 

　


